



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
2020年度学校だよりNo.2
令和2年4月16日



コロナウィルス感染防止に向けて

入学式が無事に終わり、2週間が経とうとしています。コロナウィルス感染が世間を騒がしているなかで、通常通りの教育活動を粛々と行っていけることが、何よりの幸せだと感じています。県内では休校のままの地域があり、決してそのような状況にならないよう、各自が行動を改めていく必要性をつくづく感じます。

昨日町教育委員会からの通知があったように、町内で感染者が発生した場合、即時に休校措置が執られます。小・中学校はもちろんのこと、こども園、児童クラブも閉鎖されます。子どもの預かりについては事前にご家庭で確認してください。

まずは、感染させないことが重要です。手洗いの励行、マスクの着用、頻繁な換気、外出の自粛などで自分たちの身を守りましょう。どこに潜んでいるかわからないウィルスです。危機意識をどれだけ高くもっているかが結果を左右します。保護者の皆様も十分に現状を理解の上、感染防止に努めてください。よろしくお願いします。

学校の教育活動も極力3つの「密」を排除しながら進めています。ただ、この時期にやっておかなければならないものもありました。避難訓練や交通教室は別の意味で命を守る教育活動です。方法を工夫しながら行っていきます。



授業がはじまりました



【1年生の図工の時間】



【4年生の算数の時間】

どの学級も授業がスタートしています。4月は行事がたくさんあって、思ったように授業ができないのが本来なのですが、行事が少なくなっているため、授業がどんどん進められています。ただし、友達との向き合っただの話合い活動や音楽での歌、楽器演奏などが十分にできない状況にあります。単元を入れ替えたり、学習方法を変更したりしながらなんとか授業を進めています。

4月は、学級のルールや学習の約束を徹底するために非常に重要な時間です。この「ルールを守る」ことができないのが子どもたちの実態でした。しっかりと時間を確保しながらルールの徹底を図っていきます。



避難訓練

15日（水）に避難訓練を行いました。今回は、校舎内からの出火の想定で行いました。校内からなので、すぐに避難することが最優先なので、道具を持たずに逃げました。

命を守る学習なので、評価は0点か100点しかありません。子どもたちは真剣な表情で訓練に望んでいました。実際のケースではもっと過酷なものが予想されます。動けなくなってしまう子、慌てて勝手に飛び出す子もいるでしょう。普段から様々な想定をしておくことが必要です。ハンカチを持ち歩くのも煙を吸わないためには重要なことなのです。

